

Regierungsratsbeschluss vom 18. Juni 2019

Gemeinsame Fluglärmkommission der Kantone Basel-Stadt und Basel-Landschaft; Wahl der Mitglieder für die Amtsperiode vom 1. Juli 2019 bis 30. Juni 2023

P190841

- Der Regierungsrat wählt vorbehältlich des gleichlautenden Beschlusses des Regierungsrats des Kantons Basel-Landschaft folgende Personen zu Mitgliedern der Fluglärmkommission für die Amtsperiode vom 1. Juli 2019 bis 30. Juni 2023 (Buchstaben gem. § 4 der Vereinbarung über die Fluglärmkommission):
 - a) als Präsidentin:
 - Brigitte Heilbronner
 - b) als Vizepräsident:
 - Tobias Lüscher
 - e) als Vertreter der Bevölkerung des Elsass:
 - Gaston Latscha, Adjoint au Maire de Hésingue
 - Jean-Paul Meyer, Maire de Blotzheim
 - Fernand Schmitt, Maire de Wentzwiller

als Ersatzvertreter der Bevölkerung des Elsass:

- Gilbert Fuchs, Adjoint-Maire d'Hagenthal-le-bas
- f) als Vertreter der auf dem Flughafen Basel-Mülhausen tätigen Unternehmen:
 - Jean-Bernard Urech, General Aviation
 - Diego Leuzinger, easyJet Schweiz AG
- I) als Vertreter des Bundesamts für Zivilluftfahrt:
 - Dr. Urs Ziegler, Leiter Sektion Umwelt
- m) den Direktor des Flughafens Basel-Mülhausen:
 - Matthias Suhr
- n) als Vertreter der französischen Zivilluftfahrtbehörde:
 - Alain Landart, Service de la navigation aérienne Nord-Est, chef de l'organisme de contrôle de Bâle-Mulhouse

- o) Leiter der Fachstelle Umwelt des Flughafens Basel-Mülhausen:
 - Jan Philipp Robra
- Der Regierungsrat wählt folgende Personen als Vertretungen des Kantons Basel-Stadt zu Mitgliedern der Fluglärmkommission für die Amtsperiode vom 1. Juli 2019 bis 30. Juni 2023 (Buchstaben gem. § 4 der Vereinbarung über die Fluglärmkommission):
 - c) als Vertreterin und Vertreter der Bevölkerung des Kantons Basel-Stadt:
 - Dr. Christoph Wydler, Neutraler Quartierverein Neubad
 - Angela Bryner, Neutraler Quartierverein Bruderholz

als Ersatzvertreter der Bevölkerung des Kantons Basel-Stadt:

- Dr. Mathias Joppen, Neutraler Quartierverein Neubad
- g) als Vertreter des zuständigen Departements im Kanton Basel-Stadt:
 - Dr. Claus Wepler
- i) als Vertreter der Lärmschutzfachstelle des Kantons Basel-Stadt:
 - Harald Hikel
- 3. Der Regierungsrat nimmt Kenntnis von der Wahl folgender Vertretungen durch den Regierungsrat des Kantons Basel-Landschaft für die Amtsperiode vom 1. Juli 2019 bis 30. Juni 2023 (Buchstaben gem. § 4 der Vereinbarung):
 - als Vertreterin und Vertreter der Bevölkerung des Kantons Basel-Landschaft:
 - Eva-Maria Bonetti, Gemeinde Binningen
 - Franz Vogt, Gemeinde Allschwil

als Ersatzvertreter der Bevölkerung des Kantons Basel-Landschaft:

- Stephan Brugger, Gemeinde Reinach
- h) als Vertreter der zuständigen Direktion des Kantons Basel-Landschaft:
 - Tobias Lüscher
- k) als Vertreter der Lärmschutzfachstelle des Kantons Basel-Landschaft:
 - Peter Inäbnit
- Der Regierungsrat wählt vorbehältlich des gleichlautenden Beschlusses des Regierungsrats des Kantons Basel-Landschaft – zum Sekretär der Fluglärmkommission für die Amtsperiode vom 1. Juli 2019 bis 30. Juni 2023:
 - Dr. Claus Wepler, Departement für Wirtschaft, Soziales und Umwelt Kanton Basel-Stadt

Begründung

Gestützt auf die Vereinbarung über die Fluglärmkommission und die Ombudsstelle für Fluglärmklagen (FLK) vom 29./22. Mai 2001 wählt der Regierungsrat gemeinsam mit dem Regierungsrat des Kantons Basel-Landschaft die Mitglieder der FLK. Die aktuelle Amtsperiode der FLK endet am 30. Juni 2019. Damit ist eine Neuwahl aller Mitglieder notwendig.

